



EVÈNEMENT, LOISIRS

Un spectacle sur les cours d'école

La saison culturelle est lancée ! Athanor vous convie en ce début d'année à un spectacle participatif inédit, à découvrir dans une cour d'école.

Publié le 05 octobre 2022

Avec Donne-moi la main (Happy manif), David Rolland et Elise Lerat vous invitent à explorer ensemble la cour de l'école. Bienvenue en classe de CM2 ! Un casque aux oreilles, guidés par des indications, au son du bande sonore, vous évoluerez dans cet espace de jeu, à l'heure de la récréation. Deux danseurs vous guideront dans les pas dansés qui vous seront proposés.

Partie du constat que les cours d'école ne sont pas toujours bien occupées également par les filles et les garçons, la compagnie David Rolland Chorégraphies a imaginé une expérience dansée, qui aborde de façon ludique cet enjeu du partage de ces espaces. Par le jeu et cette expérience collective, Donne-moi la main ouvre le débat sur la différence, les préjugés et la discrimination. Une réflexion essentielle à partager avec ses enfants.

- › Samedi 8 octobre – 17h Donne-moi la main (Happy manif)
- › David Rolland Chorégraphies
- › Un spectacle à voir en famille, dès 8 ans



Ville de
Guérande

HOTEL DE VILLE

7 place du marché au
Bois
44350 Guérande
Tél : 02 40 15 60 40

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h
13h30 > 17h30
Mar : 14h30 > 17h30
Sam : 9h > 12h